

Einladung zur Auftaktveranstaltung "Musik kommt um die Ecke" am 4.3.

Sehr geehrte Damen und Herren,

das erfolgreiche Kita-Projekt „**Musik kommt um die Ecke**“ der Philharmonie Essen findet ab sofort in enger Kooperation mit dem Jugendamt der Stadt Essen statt. Dank einer Förderung in Höhe von 175.000 Euro Alfred Krupp und Friedrich Alfred Krupp-Stiftung können nun deutlich mehr Essener Kindergärten als bislang einbezogen werden.

Zur Auftaktveranstaltung dieser neuen Kooperation zwischen Philharmonie Essen und Stadt Essen laden wir herzlich ein: Am **Montag, 4. März 2024, um 10:00 Uhr** werden rund 90 Kinder der städtischen Kita Lysegang (Ostviertel) im **RWE Pavillon der Philharmonie Essen** zu Gast sein. Vier Musiker der Essener Philharmoniker präsentieren kurze klassische Stücke und stellen den Kindern ihre Instrumente vor, die sie anschließend sogar selbst ausprobieren dürfen.

Anwesend an dem Vormittag werden sein:

Thomas Kufen, Oberbürgermeister der Stadt Essen

Muchtar Al Ghusain, Geschäftsbereichsvorstand Jugend, Kultur und Bildung der Stadt Essen

Peter Renzel, Geschäftsbereichsvorstand Arbeit, Soziales und Gesundheit der Stadt Essen

Carsten Bluhm, Leiter des Jugendamtes der Stadt Essen

Marie Babette Nierenz, Intendantin Philharmonie Essen

Hintergrund: „Musik kommt um die Ecke“

Die Philharmonie Essen hat das Projekt „Musik kommt um die Ecke“ in der Spielzeit 2014/2015 ins Leben gerufen und ermöglicht Kindern aus von Kinderarmut besonders betroffenen Stadtteilen erste Erfahrungen mit klassischer Musik. „Musik kommt um die Ecke“ spricht dabei bewusst Kindergartenkinder ab drei Jahre an, da viele Kitas über keine musikalischen Angebote verfügen.

Hintergrund: Jugendamt

Das Jugendamt der Stadt Essen feiert dieses Jahr sein 100-jähriges Jubiläum. Die Stadt Essen ist „kinderstark“-Kommune. Unter der Federführung des Jugendamtes wird eine Präventionsstrategie unter der Beteiligung des Fachbereichs Schule, des Sozialamtes, des Gesundheitsamtes, des JobCenters Essen und anderer Akteur*innen entwickelt und umgesetzt. Bei „kinderstark – NRW schafft Chancen“ geht es um Ansätze zur Vermeidung der Folgen von Kinder- und Jugendarmut.

Sie sind herzlich eingeladen, über den Auftakt zu berichten!

Beginn:

Montag, 4. März 2024, 10:00 Uhr

Ende:

Montag, 4. März 2024, 11:00 Uhr

Veranstaltungsort:

Essen

Deutschland

Website & Anmeldung:

Email info@geh.digital

<http://www.theater-essen.de>